

ワイスポ通信

「ワイワイスポーツクラブ」4月から活動を再開！

参加者全員が感染対策！

令和2年2月29日から、新型コロナウイルス感染拡大に伴い活動を休止していた「ワイワイスポーツクラブ」活動が2年ぶりに再開することとなった。

令和3年度の再開にあたっては、指導者と参加者の皆さんそして受付スタッフの皆さんの、徹底した感染防止対策にご協力を得ながら、今まで経験したことのない体制で行うこととなった。

令和2年度は、新型コロナウイルス感染拡大によりすべての活動を休止することとなった。

再開に当り、感染防止対策を徹底する必要があり、参加者・指導者・スタッフの皆さんの協力が欠かせないものとなった。

入会申し込みについても、事前に「向日市スポーツ文化協会」で済ませていただくなどの措置が取られた。



受付でのスタッフによる検温(右)と手の消毒(上)の様子



向陽小放課後クラブの様子！

令和3年4月から始まった「ワイワイスポーツクラブ」が、向陽小学校で行われた。

再開を待ちわびた参加者は、受付で最初にスタッフによる検温と手の消毒が行われた後に参加種目の場所へと向かった。

大体育室では「放課後バドミントン」が行われた。

1年ぶりのクラブ再開に、参加されたベテランメンバーは、待っていたかのように、メンバーと水を待たぬように、メンバールと水を得た魚の様に、楽しそうにシャトルを打ち合っていました。



大体育室でバドミントンを楽しむベテランメンバーの様子

「放課後バドミントン」の様子

また、初めて参加した子ども達には、準備体操の後、シャトルをラケットに見立て基本となる腕の振り方を何度も繰り返して練習していた。



指導者の指示に基づき真剣に基本動作のシャトルで腕の振り方を練習する様子

上げた左手の方向に、シャトルが正しく投げられるか指導者は、丁寧に何度も基本動作を根気強く優しく指導されていた。正しく投げられると、指導者から「今のいいよ、今のタイミングでいいよ！」と言われた子ども達は、嬉しそうに列の後ろに走って並んでいた。シャトルからラケットに持ち替えても基本となる腕の振りが出来るようにと、子ども達も真剣な眼差しで取り組んでいた。

「放課後卓球の様子」

小体育室では「放課後卓球」が行われていた。

お母さんと一緒に参加した卓球をするのが初めての子どもにも、指導者は、ラケットの握り方と腕の振り方、足の開く角度などを丁寧に指導されていた。

初めて参加した子どもも、はじめは恥ずかしそうに自信なさそうに素振りをしていたが、回を重ねるごとに、動作も機敏になってタイミングを体得していった。

ご夫婦で参加した方も、「自粛生活で体を動かす機会がなくなりストレスが溜まっていたところで、クラブが再開され大変うれしく思っている。」と言われていた。



指導者と一緒に素振りを練習する初めて参加した子どもの様子



参加者も受付で感染対策をお手伝い！

2向小ソフトバレーボールの様子！

第2向陽小学校体育館では、放課後「ソフトバレーボール」が開催された。

参加者は受付で、検温と手の消毒を徹底して行っていた。

受付では、誰かから言われたのではなく、高学年の参加者が検温や手の消毒をスタッフと一緒に手伝っていた。

スタッフは、「自分から率先して気を付けてくれる子ども達がいるので大変助かっている。」と喜んでいました。

この日の参加者は、スタッフ3人を含め28人が参加しました。

「ソフトバレーボール」の指導は、準備運動が



受付で手の消毒(上)と検温(右)をする参加者
練習を楽しむ参加者(下)



ら始まった。今年から始める1年生の子ども達は、指導者の説明に真剣に聞き入っていた。初めて体験する「柔らかいボール」に慣れるため、真上に放り投げボールが落ちてくるまでに何回手を叩くことが出来るか競ったり、両手を合わせて投げられたボールを打つタイミングをつかむ練習をした。

練習は、徐々に難しくなっていく。指導者が投げたボールを指導者に打ち返し、指導者が打ち返したボールを相手コートへ打ち返すゲーム感覚の練習を何度も何度も繰り返して楽しんでいた。



練習は、徐々に難しくなっていく。指導者が投げたボールを指導者に打ち返し、指導者が打ち返したボールを相手コートへ打ち返すゲーム感覚の練習を何度も何度も繰り返して楽しんでいた。



残念ながら「ワイワイスポーツクラブ」が新型コロナウイルス感染症拡大により再度中断！

第3回目となる緊急事態宣言(期間; 4月25日(日)~5月31日(月))が発出されました。感染拡大が抑えられず、延長されることも考えられます。

緊急事態宣言中は、「ワイワイスポーツクラブ」も感染拡大防止のため、やむなく活動を中断することとしています。

活動を再開するには、コロナ感染拡大を終息させるしかありません。皆様方一人一人のご協力により、感染拡大防止対策を徹底して行い「感染しない・させない」行動を行うことと考えます。「安心・安全」にスポーツが出来る日が1日でも早く来ることを願っています。また、コロナワクチンの集団接種が始まり、会場となる小学校体育館などでの種目が、中止となったり開催日が変わる事が有りますのでご注意ください。

ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

再開時等の情報は「ワイスポホームページ」でご確認ください！

マスクの着用と手の消毒が一番有効とのことです。



ワイスポ事務局への連絡先
ワイスポ開催時
受付スタッフに直接
電話での問い合わせ
公益財団法人
向日市スポーツ文化協会
TEL 932-5011
(向日市民体育館内)

**〈新型コロナウイルス
感染にご注意！〉**

新型コロナウイルス感染症が拡大しています。
感染しないよう対策をしっかり行い、乗り切りましょう！



古都のむこう 魅力のふるさと